
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO  CLUB SOCIAL Y   

    DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día lunes 7 de octubre 2019, se realiza la  reunión mensual ordinaria 

de directorio, correspondiente al mes de octubre, en Av. Marathon #5300, comuna 

de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares 

Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Magaly Vargas San Martín, Victoria Aravena 

Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Ninoshka Piagneri Maturana, Sergio 

Hernández González, Raúl Silva Farías, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana 

Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Pavel 

Piña González, Maricela Franco Campos. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes 

puntos de tabla y acuerdos:  

1. Reporte estado variación socios al día, se expone cuánto influye factor 

“clásico” en la cantidad de socios al día. 

 

2. Estado de entrega de indumentaria Ramas. Sobre este punto se acuerda 

comprar indumentaria Umbro para venta a socios e hinchas del club en el 

marco de una campaña específica. La estrategia de ventas será definida 

por el equipo económico. 

 

3. Resumen estado filiales:  

- Viernes 11 de octubre, Asamblea informativa y elección de directiva Lo 

Prado. 

- Sábado 12 de octubre, operativo Escuelas de Fútbol, Estadio 

Monumental. 

- Sábado 19 de octubre, captación de socios Rancagua. 

- Se enviará calendarización para operativos para el mes de noviembre 

para turnos de los directores. 

 

4.  Respecto a la actividad en el teatro Caupolicán, se acuerda que ésta sea 

reagendada para el mes de abril. 

 

5. Resumen Deportes: 

- Se enviará para validación de directorio la propuesta de premios para 

las ramas del club. 



- Se informará a través de todos nuestros medios de comunicación, 

sobre los seleccionados nacionales de futsal. 

- Se informa respecto a la gestión de un convenio con COMUDEFF 

(Municipalidad de La Florida) para realizar los partidos del básquetbol 

en recintos de la comuna.  

- Se retomarán las gestiones para los talleres de ajedrez. 

- Se informa sobre el estado de gestiones con la rama patín carrera. 

 

6. Varios:   

 

- Se aprueba regreso de Sebastián Torres al área legal del club. 

- Se acuerda retomar encuentros para la política deportiva del club. 

- Se acuerda regular contrato del funcionario Ricardo Cabezas. 

- Se acuerda convocar a una reunión a los colaboradores para la 

actividad de Navidad del club. 

- Se acuerda asistir a reuniones con el INDH. 

- Por decisión unánime se acuerda que Pavel Piña y Ninoshka Piagneri, 

formen parte de la Comisión Museo, que estará integrada por 

representantes del CSyD Colo Colo y de Blanco y Negro S.A. 

 

7. Edmundo Valladares informa respecto a las gestiones ante Blanco y Negro 

S.A. Expone Eduardo Ugarte. 

 

- Se solicitará a Blanco y Negro S.A, entregar respaldos de la inversión 

realizada en la inmobiliaria. 

- Se entregará una respuesta formal a Blanco y Negro S.A, respecto de 

nuestro pronunciamiento del Proyecto Remodelación Estadio. 

- Se convocará a reunión del Comité de Socios por el Proyecto 

Remodelación Estadio.  

- Se convocará a una asamblea informativa para socios respecto de este 

proyecto. Se confirmará la fecha durante este mes. No destacaría esto, 

mientras no tengamos mayor claridad al respecto. 


